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だと思います。サードプレイスを持つことで、

地域社会やグローバルな世界とのつながりが

生まれ、親睦を通して人生をより豊かにでき

るのではないか？この一年のロータリー活動

から実感しています。

　『人生のスパイスに♪下館ロータリークラ

ブ』 人生がより味わい深いものになるよう

に、これからも様々な親睦・交流を楽しんで

いきましょう。12日は久しぶりの移動例会

が予定されております。宇都宮、二荒山神社

参拝とLRT体験ツアーです。ぜひご参加く

ださい。詳しいスケジュールをテーブルにお

配りしています。

　次年度のＲＩのテーマは『ロータリーのマ

ジック』です。先週末の６月１日に水戸京成

ホテルで第２回会長幹事会が開催されました。

　懇親会ではマジックショーがあり、大久保

ガバナーもマジックを披露し大変盛り上がり

ました。そして大久保博之ガバナーから大髙

司郎ガバナーエレクトにガバナー旗が手渡さ

れ、大変感慨深いものがありました。私も立

派な“魔法使い”になれるよう頑張ります。

　また当クラブの新井パストガバナーの奉仕

部門功労賞の表彰がありました。これは地区

内すべての奉仕部門で奉仕活動を実施した会

員にＲＩから贈られる賞です。

　新井さんはシンガポールで開催された国際

大会にも参加されました。例会やロータリー

情報委員会などで詳しいお話しを伺いたいと

思います。

　クラブ Facebook や Instagram にも情報

を投稿しておりますのでぜひご覧ください。

　本日はクラブ協議会です。今年度の活動報

告よろしくお願いいたします。

　会長あいさつは以上となります。

 

幹 事 報 告　　　堀 江 　 勤 幹事

○ガバナー事務所より

　後期・地区分担金のお願い

　年度表彰並びに物故会員アンケートのお願い
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来　訪　者　ようこそ下館ＲＣへ

市井　　元 様（真岡西ＲＣ会長）

杉山　　光 様（しもだて紫水ＲＣ）

渡邉　正己 様（しもだて紫水ＲＣ）

エ　　ダ　 様（米山奨学生）

河添　康徳 様（オブザーバーゲスト）

 

会 長 挨 拶　　　宮 田 憲 一 会長

　みなさん、こんにちは。まずは本日のゲス

トのご紹介です。

　ＲＩ第2550地区・真岡西ロータリークラ

ブ会長の市井　元様です。現在、真岡市の市

議会議員も務められており若手ホープとして

大活躍されております。

　そして、オブザーバーゲストとして河添康

徳様にお越しいただきました。お忙しい中、

ご参加いただきありがとうございます。

　また、新入会員、常陽銀行下館支店小松和

広支店長にお越し頂いております。後ほど入

会式並びにひと言ご挨拶を頂戴したいと存じ

ます。よろしくお願いいたします。　

　『世界に希望を生み出そう』ゴードン・マッ

キナリ―ＲＩ会長のこのテーマでスタートし

た今年度も残り一カ月を切りました。

　コロナ禍を乗り越え、顔と顔を合わせ、手

と手を繋ぎ、心と心を触れ合うことが戻った

一年でした。今月のロータリー月間は『ロー

タリー親睦活動月間』です。今月号のロータ

リーの友にもありますが 1921 年、スコット

ランド・エディンバラの年次大会でロータ

リーの創始者ポール・ハリスは『ロータリー

の原動力は親睦である』と述べました。

　ロータリーの原点は『親睦と奉仕』である

ことは間違いありませんが、奉仕を実践する

ための根幹がまさに『親睦』です。建物でい

えば基礎にあたるものです。

　ロータリークラブは家庭や職場とはまた別

の第３の場所、いわゆる『サードプレイス』



クラブ協議会（各委員会報告）
クラブ会員組織委員会 宮 田 憲 一 委員長

　会員増強維持・分類選考・公共イメージ・
ＩＴ 委員会とロータリー情報委員会で構成
され潮田委員長・新井委員長と連携を取りな
がらクラブの基盤づくりを進めました。
　会員のロータリーについての理解を深める
ための情報委員会は、楽しみながら大変有意
義な時間を共有できたと思います。衛星クラ
ブからも参加がありました。次年度もより活
発に開催できればと思います。
　会員増強維持については今年度も苦戦して
おりますが、地道にクラブの良さや活動内容
をＰＲするため、特に外部に向けての情報発
信を心掛けました。Facebook や Instagram
などの SNS 発信に力を入れました。
　当クラブにはスキルとリソースが蓄積され
ていますので、これらを有効に活用して今後
も引き続き会員増強に注力していきたいと思
います。
　
クラブ管理運営委員会 神 山 芳 子 委員長

① 出席スマイル会報
② 親睦活動プログラム
各委員長の活躍にて毎例会が滞りなく運営が
できた。他地区から招いた特別ゲストのプロ
グラムは格別盛り上がり、良かった。
　
職業奉仕委員会　　　 永 井 啓 一 委員長

１、４つのテストの唱和を全員で行った。
２、メンタルヘルスケアの研修を実施した。
　（1）10月11日（水）最勝寺でお茶会及び
庭園の見学を行った。お茶会ではお客様に対
するおもてなし、気使いの精神を研修した。
住職からお寺の役割として、こころを癒し、
元気になって、世間一般に活躍してもらう人
になってもらうような役割がある旨の卓話を
頂いた。
　（2）4月24日（水）医療法人イプシロン理
事長　医学博士　高尾哲也先生（水戸東ＲＣ）
先生から経営 / 管理監督者から見る産業メン
タルヘルスの卓話を頂いた。

○ガバナーエレクトより

　クラブ活性化セミナー　6/23 10:00

　ロータリー財団研究会　7/13 10:30 

○クラブより

　6/12　移動例会　　6/26　最終例会

 
　

ご挨拶　市 井 　 元 真岡西ＲＣ会長

こんにちは。第2550地区真岡西ロータリー

クラブ会長の市井でございます。当クラブは、

現在３７名（女性会員５名）で今年４０年を

迎え、節目の４０代会長を一番若い私が仰せ

つかった次第です。私は隣の久下田に住んで

おりますので、先日紫水クラブさんに、そし

て本日下館クラブさんにお伺いさせていただ

きました。一年間大変良い経験をさせていた

だいております。

　

新 入 会 員
小 松 利 広 常陽銀行下館支店長

　

本日入会させていただきます常陽銀行下館支

店長の小松でございます。支店長は初めてで

はないのですが、ロータリークラブには、縁

がなく、初めての入会ですので、皆さんに御

指導をいただきながらの活動になりますの

で、よろしくお願いいたします。



社会奉仕委員会  早 瀬 浩 一 委員長

　茨城ガイドブック「ミテラン」に掲載する
情報として筑西市内の下岡崎公園を見学し、
写真撮影を行い、地区の総括委員長と相談し
ながらガイドブック作成に協力し、すばらし
い本ができあがったと思った。又、下館ＲＣ
の環境保全活動として母子島遊水地も掲載し
県市民にアピールできたと思った。
　母子島遊水地の桜の管理に地区補助金を
使って、年２回の除草作業を行った。又、国
交省・筑西市の地元の人たちと一緒にクリー
ン作戦を行った。クリーン作戦後、参加の方々
にお弁当を配布し、これからの協力と親睦を
計った。
　赤い羽根募金活動を今回初めて、スーパー
の駐車場で各団体・クラブごとに行った。初
めての試みなので関心度は少なかったように
思った。
　
ロータリー財団委員会　中 里 泰 久 委員長

　ロータリー財団関連の行事には、関連委員
会、当委員会の皆様に御協力をいただき、無
事一年を終えることが出来ました。財団の意
義を御理解いただき、御協力をいただきまし
た会員皆様に深く感謝申し上げ報告とさせて
いただきます。

　
スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

お祝い事
　結 婚 記 念　鈴木　健一さん

▼市井　元さん　国際ロータリー 2550 地区
真岡西ＲＣの市井元と申します。本日はメ
イクにお伺いさせていただきます。よろし
くお願いいたします。
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▼渡邉　正己さん　本日は宜しく御願いいた

します。

▼杉山　光さん　本日は宜しくお願いします。

▼宮田　憲一さん　本日はたくさんのゲスト

のご来訪に感謝です。クラブ協議会よろし

くお願いします。

▼堀江　勤さん　真岡西ＲＣ市井元様、しも

だて紫水ＲＣ渡辺正己様、杉山光様、米山

奨学生エダ様の来訪を記念して。小松支店

長、入会おめでとうございます。

▼永井　啓一さん　真岡西ＲＣ会長市井元

様、常陽銀行小松支店長入会よろしくお願

いします。下館紫水ＲＣ渡辺様、杉山様、

米山奨学生エダさんようこそ。よろしくお

願いします。河添さんお久しぶりです。

▼神山　芳子さん　真岡西ＲＣ市井さん、下

館紫水ＲＣ渡辺さん、杉山さん、米山奨学

生エダさんの来訪を記念して。小松支店長、

入会おめでとうございます。

▼鈴木　健一さん　本日は沢山のゲストにご

来訪いただき、ありがとうございます。小

松支店長、入会おめでとうございます。

▼鈴木　士裕さん　市井様、河添様、小松支

店長、今日はよろしくお願いいたします。

本日の合計 19,000円　累計 532,000円

　

出 席 報 告


